

Skripsi Sarjana
Program Studi Ilmu Hukum
Semester Ganjil 2015/2016

ANALISIS YURIDIS PELAKSANAAN QANUN NOMOR 14 TAHUN 2003
TENTANG KHALWAT DI NANGGROE ACEH DARUSSALAM
(STUDI PUTUSAN MAHKAMAH SYAR'IRIYAH PROVINSI
NANGGROE ACEH DARUSSALAM)

NPM : 1251020

NURUL ISRA MULYANITA

Abstrak

Tujuan Penelitian ini adalah untuk menganalisis secara yuridis mengenai kebijakan hukum dalam Pelaksanaan Qanun Nomor 14 Tahun 2003 Tentang Khalwat di Nanggroe Aceh Darussalam. Penelitian ini ditinjau dari peraturan perundangan yang terkait untuk mengetahui mengenai proses pelaksanaan putusan Mahkamah Syar'iriyah di Provinsi Nanggroe Aceh Darussalam sesuai dengan aturan yang diatur dalam Qanun Nomor 14 Tahun 2003 Tentang Khalwat.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum normatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari studi pustaka (*library research*). Setelah semua data terkumpul, maka data tersebut kemudian diolah dan dianalisis, maka analisis digunakan dengan secara kualitatif maksudnya dengan mengelompokkan data aspek - aspek yang diteliti. Selanjutnya diambil kesimpulan yang berhubungan dengan penelitian ini, kemudian diuraikan secara deskriptif, dengan cara menjabarkan mengenai pelaksanaan Syariat Islam di Provinsi Nanggroe Aceh Darussalam dalam ruang lingkup peraturan Khalwat, kemudian menganalisis putusan-putusan Mahkamah Syar'iriyah lalu membandingkan isi dari putusan-putusan tersebut dengan Qanun Nomor 14 Tahun 2003 Tentang Khalwat dan menyimpulkan hasil daripada efektifitas penerapan Qanun Khalwat itu sendiri.

Berdasarkan penelitian ini, maka diperoleh hasil yang ditinjau oleh peneliti dari 2 (dua) rumusan permasalahan yaitu pertama mengenai apakah putusan Mahkamah Syar'iriyah tentang khalwat di Provinsi Aceh telah sesuai dengan amanat Qanun Nomor 14 Tahun 2003 Tentang khalwat, dan kedua apakah Qanun Nomor 14 Tahun 2003 Tentang khalwat telah diterapkan secara efektif di Provinsi Aceh Darussalam.

Kata kunci: Qanun, Khalwat, dan Mahkamah Syar'iriyah.